

Murciélago sacrococcígeo

Sacrococcygeal bat

W. A. Prada Mancilla¹

¹Clínica Universidad de la Sabana, Bogotá, Colombia

Rev Argent Radiol 2018;82:151.

Address for correspondence W. A. Prada Mancilla, Clínica Universidad de la Sabana, Bogotá, Colombia (e-mail: willyfetalmedicine@hotmail.com; wpradamancilla@gmail.com).

Paciente masculino que acudió al servicio de urgencias por cuadro de dolor abdominal. Se solicitó una tomografía de abdomen y pelvis contrastada para el estudio de patología abdominal. A nivel del sacro en el corte axial se evidencia una cara de un murciélago: los agujeros sacros son los ojos, la nariz es el conducto sacro, la boca es la cresta media que

representa la apófisis espinosa rudimentaria de las tres primeras vertebrae sacras y las masas laterales del sacro son las orejas del murciélago; además de que los ilíacos representan las alas (►Figs. 1 y 2). Estos hallazgos son considerados normales y esperados para esta reconstrucción de tomografía.



Fig. 1 Tomografía computada de abdomen y pelvis.



Fig. 2 Murciélago.